

[Miriam Velázquez Rodríguez](#)



Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación en Cuba, evaluó este sábado en Matanzas los resultados del actual curso escolar y los preparativos del correspondiente a la etapa 2022-2023.

Entre los principales procesos a los que hizo referencia se encuentran la entrega pedagógica, la continuidad de estudios, la orientación profesional y el ingreso a la Educación.

La titular del sector manifestó [haber constatado el esfuerzo que se realiza en la provincia](#) para mejorar el porcentaje de cobertura docente alcanzado, la que al inicio del actual curso escolar se comportaba al 94,7 %.

En tal sentido, reconoció que los egresados de las escuelas pedagógicas tienen garantizada su ubicación laboral; en tanto,

Evaluó Ministra de Educación curso escolar en Matanzas

Last Updated: Monday, 14 November 2022 16:23

Hits: 346

Matanzas deberá seguir trabajando por mejorar los resultados de los exámenes de ingreso.

El [curso escolar 2021-2022](#), comenzó el pasado mes de marzo en Matanzas, con una matrícula superior a los 104 mil estudiantes en los distintos niveles educativos, distribuidos en 500 planteles.

El correspondiente a 2022-2023 iniciará el próximo día 28, por lo que [se continúa con la preparación iniciada en julio](#).